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Ata da 4ª sessão ordinária da 1ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 23 (vinte e três) dias do mês 

de fevereiro do ano de 2021 (dois mil e vinte e um), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 4ª (quarta) sessão ordinária da 1ª (primeira) sessão legislativa da 18ª (décima oitava) 

legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira, Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki. 

Havendo número legal de Vereadores o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e determinou a leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. 

Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do 

Prefeito Municipal, excelentíssimo senhor Sérgio Luis Belich, ofício 94/2021, de 18/2/2021, em 

referência ao ofício 14/2021 da Câmara Municipal, apresentando informações sobre a audiência 

pública e reuniões solicitadas por Vereadores para tratar da alteração da Lei Municipal n.º 2405/2005; 

ofício 96/2021, de 19/2/2021, encaminhando para apreciação o projeto de lei 5642/2021, que “autoriza 

a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 150.000,00”; ofício 101/2021, de 22/2/2021, 

em referência ao ofício 36/2021 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do processo de aquisição 

do monumento instalado na rotatória localizada no final da Avenida Daniel Mansani; ofício 102/2021, 

de 23/2/2021, encaminhando para apreciação os projetos de lei 5643/2021, que “autoriza a abertura 

de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 10.950,31”, 5644/2021, que “autoriza a abertura de 

crédito adicional especial, no valor de R$ 18.354,33”, 5645/2021, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 98.492,00” e 5646/2021, que “autoriza a abertura de crédito 

adicional especial, no valor de R$ 45.366,28”; ofício 103/2021, de 23/2/2021, em referência ao ofício 

38/2021 da Câmara Municipal, apresentando informações sobre os valores arrecadados pelo 

Município das empresas concessionárias de pedágio; ofício 104/2021, de 23/2/2021, encaminhando 

para apreciação o projeto de lei 5647/2021, que “autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder a 

doação de cascalho à empresa que especifica e dá outras providências” e ofício 105/2021, de 

23/2/2021, em referência ao ofício 12/2021 da Câmara Municipal, apresentando informações sobre o 

Distrito Industrial de Palmeira. Do Vereador Egon Krambeck anteprojeto de lei 1/2021, que “dispõe 

sobre a obrigatoriedade da realização gratuita do diagnóstico precoce dos desvios do crescimento 

craniofacial em crianças de 5 a 11 anos” e requerimento 11/2021, solicitando a retirada do projeto de 

lei 5641/2021. Do Vereador Joslei Sequineli requerimento 12/2021, solicitando o envio de expediente 

ao Governador do Estado, ao Presidente da Assembleia Legislativa e ao Comando Geral da PM-PR, 

contendo a sua preocupação com a situação atual dos agentes de segurança civis e militares do Estado; 

requerimento 13/2021, requerendo o encaminhamento de ofício à Secretaria Municipal de Saúde 

solicitando informações sobre os valores repassados mensalmente ao SAMU, número de atendimentos 

realizados em Palmeira e se há intenção de instalar uma base do SAMU na cidade e requerimento 

14/2021, solicitando o envio de expediente à Secretaria Municipal de Meio Ambiente requerendo 

dados sobre a previsão de abertura de nova célula do aterro sanitário, se há convênios com outros 

Municípios para utilização do aterro e, se sim, quais os valores arrecadados e destinação desses 

recursos. Do Vereador Rogério Czelusniak indicação 24/2021 à Secretaria Municipal de Obras e 

Infraetrutura, indicando a instalação de redutor de velocidade na Rua Eugênio Nogueira dos Santos, 

entre as Ruas José Caetano de Oliveira e Irmão Germano, no Bairro Farajala Bacila e indicação 

25/2121 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a instalação de redutor de 

velocidade na Rua Santos Dumont, próximo ao trevo de acesso à PR 151. Do Vereador Joslei 

Sequineli indicação 26/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a construção 

de passagem elevada para pedestres na Rua Cel. Alípio do Nascimento, em frente à Igreja Nossa 

Senhora de Fátima; indicação 27/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a 

recuperação do calçamento com pedras irregulares em frente à escola de Pinheiral de Baixo e do 

acesso ao seu portão lateral e indicação 28/2021 à Secretaria Municipal de Educação, indicando a 

complementação da canalização de esgoto na Escola Municipal do Campo Professora Leonor Santos, 

em Faxinal dos Quartins. Dos Vereadores Gilberto Rogalski e Lucas Santos indicação 29/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a recuperação da pavimentação asfáltica da 

ciclovia ao lado da PR 151, desde a entrada para a garagem da Prefeitura até o pátio do DER, e ainda 

a plantação de árvores em toda a sua extensão. Do Vereador Marcel Pietralla indicação 30/2021 à 

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando a limpeza do bueiro localizado na esquina 
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da Rua Henrique Stadler com a Rua General Agostinho dos Santos, no Bairro Vila Rosa; indicação 

31/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o patrolamento e cascalhamento 

da estrada de Paiol do Fundo e recuperação do bueiro em frente à propriedade de João Simon, próximo 

à igreja; indicação 32/2021 à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, indicando o reparo da 

calçada na Rua Conceição, em frente ao Armazém do Sabor e Açougue Popular e indicação 33/2021 

à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, indicando a limpeza e roçada do mato e revitalização do 

Memorial Colônia Cecília, em Santa Bárbara. Concluída a matéria do expediente o senhor Presidente 

solicitou que se procedesse a verificação da presença, anotando-se o comparecimento de todos os 

Vereadores, e se algum Vereador se inscreveu para fazer uso da palavra. Inscreveu-se para fazer uso 

da palavra o Vereador Vane, com o assunto “COVID”. Com a palavra o Vereador Vane cumprimentou 

o senhor Presidente, demais Vereadores e internautas. Disse que estamos passando por momentos 

difíceis devido à pandemia. Que como pessoa pública, é seu dever apoiar os cuidados necessários aos 

munícipes, informando, esclarecendo e reforçando as determinações constantes no último decreto 

baixado pelo Prefeito com medias para conter o avanço da COVID-19. Que essa doença não escolhe 

quem irá atingir, sendo necessário preservar aqueles que amamos. Expressou o seu pesar e seus 

sentimentos de solidariedade às famílias que perderam seus entes queridos ou estão na vigília de 

notícias sobre a saúde daqueles que estão nos hospitais. Reforçou a necessidade de a população 

respeitar o toque de recolher. Falou que todos gostaríamos de participar de eventos, reuniões familiares 

e de estarmos próximos daqueles que amamos, porém, a doença exige que nos distanciemos neste 

momento visando preservar vidas. Que se Deus quiser e permitir logo teremos vacinas disponíveis 

para todos. Pediu a cooperação de todos para que saiamos mais fortes dessa situação. Agradeceu pela 

atenção. Seguiu-se então à ordem do dia. Em discussão e votação única, em bloco, foram aprovados 

por unanimidade os requerimentos 9 e 10/2021. Em discussão e votação única, em bloco, foram 

aprovadas por unanimidade as indicações 9 a 23/2021. Em 2ª discussão e votação, em separado, foram 

aprovados por unanimidade os projetos de lei 5622 e 5636 ao 5640/2021. Finalizada a ordem do dia 

o senhor Presidente encaminhou à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação os 

projetos de lei 5642 ao 5647/2021, à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os 

projetos de lei 5642 ao 5646/2021 e à Comissão de Urbanismo e Obras Públicas o projeto de lei 

5647/2021 para análise e emissão de pareceres. Encaminhou ainda o projeto de lei 5622/2021 e 

emenda aprovada para a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação para elaboração de 

redação final. Não houve Vereador inscrito para explicação pessoal. O senhor Presidente disse que a 

situação do Município em relação a COVID-19 está complicada. Que em reunião realizada na semana 

passada, da qual participaram o Legislativo e Executivo Municipal, a Juíza de Direito e o Promotor 

de Justiça da Comarca e ainda representantes da Polícia Militar e de outras entidades, foi divulgado o 

decreto com relação às restrições devido à pandemia. Que foi constatada uma resistência muito grande 

por parte de alguns grupos, principalmente jovens, no cumprimento das medidas sanitárias de 

prevenção, que colocam em risco as suas vidas, as de amigos, parentes, conhecidos e até 

desconhecidos. Falou que as autoridades relataram as dificuldades que estão tendo para realizar a 

fiscalização devido a esta resistência, mas a Juíza e o Promotor afirmaram que a situação deve ser 

tratada com mais rigor e que darão os encaminhamentos legais necessários quando estas situações 

chegarem em suas mãos. Pediu ao setor competente da Câmara que faça a divulgação institucional 

desse decreto e às pessoas que estão assistindo que se atentem a isso e levem a situação a sério. 

Transmitiu os sentimentos de toda a Câmara às famílias que tiveram as suas perdas e ressaltou a 

importância de que todos se conscientizem. Disse que a ciência tem feito o possível, mas não sabemos 

até onde a pandemia vai, portanto, a maior parte do controle da situação depende da nossa consciência. 

Nada mais havendo a ser tratado, lembrou que a próxima sessão ordinária será realizada em 2 (dois) 

de março, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos 

requerimentos 12 a 14/2021, das indicações 24 a 33/2021 e do anteprojeto de lei 1/2021. Agradeceu 

a presença de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a sessão, da qual para tudo 

constar foi lavrada a presente ata, que vai assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 


